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大阪府立稲スポーツセンター 指定管理者募集 質問回答 
 

 質問内容（質問者記載） 回答内容 

   

１ 

平成 30年度に、「府域における均衡ある障がい者スポ

ーツ支援体制等のあり方検討部会最終報告」が出されてい

るが、ここで示されていることは継続されるという理解で

よろしいでしょうか。 

はい、お見込みのとおりです。 

当「あり方検討」において、「教室等の継続性確保や変更時の利用者対応等」

や、「広域拠点性の確保」などが示されましたが、継承をお願いいたします。 

募集要項 P5「二」に記載していますので、ご確認ください。 

２ お示しのリスク分担表では、物価変動は指定管理者が負

担することになっていますが、現在の世界規模のエネルギ

ー価格の高騰や物価上昇は、一過性のものとは考えにく

く、先の見通せない状況は、指定管理者の努力の範囲では

解決が見込めません。 

物価上昇の規模に応じて、協議事項として対応いただく

ことはできないか。 

ご指摘のとおり、大阪府においてはリスク分担表の「物価変動」について、

「指定管理者」の負担となっていることから、リスク分担どおりに対応すること

が原則と考えております。 

ご理解のうえ、ご検討のほど何卒よろしくお願い申し上げます。 

 


